

G. VAN GOIDSENHOVEN donne lecture du texte suivant :

G. VAN GOIDSENHOVEN geeft lezing van de volgende tekst:

Le parc de la rue de l'Obus est un espace vert de proximité enclavé entre les bâtiments des rues avoisinantes. Si le parc a bénéficié, il y a quelques années déjà, d'un terrain de jeu pour enfants, la réalité actuelle de ce parc en limite l'usage au grand déplaisir des riverains.

Ainsi, la propreté y est catastrophique : canettes, bouteilles, déchets alimentaires, déjections, vêtements usagés... jusqu'à un phare de voiture ! Cela dissuade les familles de s'approprier l'espace. Ceux qui persistent à bénéficier du parc sont régulièrement en but à une bande agressive tenant l'arrière de l'espace vert et qui n'hésitent pas à se montrer hostile à l'égard des enfants et des gens trop curieux.

Que dire encore d'un chemin boueux et quasiment impraticable à la moindre pluie.

Les riverains ne perçoivent pas d'intérêt de la part de la Commune pour leurs difficultés, au point qu'un riverain sollicite depuis quatre ans la taille de branches d'un arbre qui débordent sur son balcon, sans réaction ni solution.

Le Collège peut-il nous confirmer sa connaissance de ces problèmes relatifs au parc de l'Obus ? Quelles mesures compte-t-il prendre en vue d'améliorer la situation ?

Monsieur l'Echevin NEUZY donne lecture de la réponse suivante :

Mijnheer de Schepen NEUZY geeft lezing van het volgend antwoord:

Le parc de la rue de l'Obus est actuellement nettoyé 2 fois par semaine, et le sera 3 fois par semaine avec le retour des beaux jours. La vidange des corbeilles se fait également à une fréquence de 2 à 3 fois par semaine.

Concernant l'arbre dont les branches débordent sur le balcon, le service est allé sur place et a vérifié. Les hommes ont constaté qu'aucune branche ne déborde sur un balcon, toutefois une petite taille des branches est prévue la semaine prochaine. Nous prenons aussi note des signalements des personnes agressives et le transmettrons au service « Prévention » ainsi qu'à la police.

Que les personnes n'hésitent pas à prendre contact avec nous pour nous préciser ce phénomène. Nous verrons aussi avec le service « Travaux publics » concernant le chemin boueux.

G. VAN GOIDSENHOVEN a eu l'occasion, avec d'autres Conseillers, de faire le tour de ce parc à la demande insistante des habitants, ce qu'il y a observé n'était pas acceptable. Il espère que la vigilance sera renforcée quant aux conditions de salubrité autant qu'au climat de sécurité qui semble assez problématique.